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内容提要 

1， 不会等很长时间。最快能运气好有一周都有。 

2， 问：像我朋友说的能做一千多例啊？每年啊。 

答：那不至于。我们这几个组，每个组下来都有几百例，得有了。 

3， 沈阳长做的不一定比我们这几个组的组长做得好。 

4， 我们中心反正是肝源各方面，你肯定全国各地哪儿都是往我们这儿跑的，都

是在我们这儿筛了一遍了，有可能我们富裕了才…… 

 

电话内容 

医生：喂？ 

调查：喂！你这是天津市第一中心医院吗？ 

医生：你打错了吧？ 

 

调查：你这不是天津第一中心医院吗？ 

医生：不是，你打医院电话，你打到移植科来了！ 

 

调查：我想就说我要是到咱们医院来做移植的话，这个等待时间大约多长时间能

等到这个？ 

医生：这哪说得准？ 

 

调查：说不准？就说咱们像这医院做的多的话那肯定相对来讲等得时间我想可能

会短一点吧，因为你做的多嘛！ 

医生：主要我们，全国的肝儿都往我们这儿来，都有，比较多。 

 

调查：都来这儿做呀，还是都、都来送这个肝供体呀？ 

医生：都有。 

 

医生：你来吧！你来吧！来 a区八楼，你直接来我们第一中心医院，你直接来那

个 a区八楼，带着病人所有化验检查资料。 

 

调查：就是说不用回来等个半年一年，就说等得时间太长。 

医生：那病人什么血型啊？ 

 

调查：B型。 



医生：B型不会等那么长时间。但是你要想等必须得要来我们这儿做评估。 

 

调查：那大约多长时间？就像你们、正常像一般情况，想、想做这肝移植。 

医生：哎，一两个月得有。 

 

调查：最、最快能更快？ 

医生：最快能运气好有一周就有。 

 

调查：就是就是像我朋友说的咱们医院做的很多呀，今年做的多吗？ 

医生：每年做的都多。 

 

调查：你说就像我朋友说的能做一千多例啊。每年啊？ 

医生：那不至于。但是我们这几个组，每个组下来都有几百例得有了。 

 

调查：那你有几个组啊？几百例，你说一个组就做几百例啊？ 

医生：对。 

 

调查：那咱们技术哪？有一个叫什么沈中阳做的好，是他做吗？ 

医生：啊～，他也会做，但看你们，不一定的，看你们能不能、能不能赶上，也

是看运气。 

 

调查：也是看运气，他不是说，因为你们的组太多了，他是不是跟着每个组他都

跟着做啊？ 

医生：不是。 

 

调查：不是？ 

医生：这个技术这点你可以大可放心，沈阳院长做的不一定比我们这几个组的组

长做得好。 

 

调查：噢，这样子噢，那我说你说我找那个组长做的好啊？ 

医生：一样的。是成人是吧？ 

 

调查：就说你们现在技术已经很熟练了，技术没有问题是吧？ 

医生：嗯。 

 

调查：他们说有个沈中阳做、做得好， 

医生：你找不到他。 

 



调查：找不到他？这个人这么、这么厉害！就说还找不到他，就说他很高的吧？ 

医生：你找不到他。 

 

调查：噢，那说这一个组做的话我都没问题，技术上都没有什么问题是吧？ 

医生：对。 

 

调查：那就说不需要在挑选什么医生了。现在，对，床位、床位现在紧张吗？ 

医生：紧张。但是你要是看病人的病情，病人如果需要治疗的话有床位，如果评

估就是挂床评估或者门诊评估。 

 

调查：挂床什么意思？就是能挂床～ 

医生：没有住的地方，就是有一个户，该做什么检查就做什么检查就到这儿来，

没有给你住的地方。 

 

调查：就是不住在医院是吗，就是住在家里或是住在附近不用检查这就是挂床，

我以为挂个床不睡人空着，不是这个意思。 

医生：不是那个意思。 

 

调查：就说医生是不是像我朋友说的你们这医院做的全国是第一，每年能做一千

多例啊，这个肝移植呀？ 

医生：第不第一，不是～主要不知道其他几个中心到底实际做多少？我们中心反

正是肝源各方面你肯定全国各地哪而都是往我们这儿跑的，都是在我们这儿筛了

一遍了，有可能我们富裕了才有可能…… 


